	Организация приема платежей в Европе, Украине, России. Такие платежные методы как Visa и MasterCrad, Privat24, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI. Одной из главных задач нашего подразделения является работа по таких направлениях как FOREX, Adult, Dating и т.п. Так же мы обслуживаем и такие направления как Software Downloads, Online Gaming, Travel, ISP и Hosting Services и как далее.
Для того чтоб начать сотрудничество заполните регистрационную анкету и мы с вами свяжемся на протяжении рабочего дня.

	Organization of payment acceptance in Europe, Ukraine and Russia. Payment methods include Visa and MasterCard, Privat24, WebMoney, Yandex, QIWI. One of the main objectives of our unit is to work in such areas as FOREX, Adult, Dating, etc. We also provide services in the areas like Software Downloads, Online Gaming, Travel, ISP, Hosting Services and others. 
In order to start cooperation, please complete the registration form, and we will contact you within the working day.

	Чтоб начать сотрудничать снами, пожалуйста, пройдите простую предварительную регистрацию чтоб мы смогли более качественно подобрать для вашего бизнеса модель приема платежей. Так же это нам поможет определится с необходимым шлюзом и финансовой стороной. После заполнения анкеты мы с вами свяжемся в течении рабочего дня.
	To start cooperating with us, please follow the simple pre-registration, so that we can select a payment acceptance model for your business in a more qualitative manner. It will also help us decide on the necessary gateway and the financial side. Upon your completion of the form, we will contact you within the working day.

	Наш процессинговый центр прошел проверку на соответствие стандарту PCI DSS, что значительно расширяет возможности по приему платежей на сайте торговца.
	Our processing center has passed the test for compliance with the PCI DSS standard, which significantly expands the abilities to accept payments on the merchant’s website.



